

都市宣言

スポーツ健康都市宣言

わたしたち船橋市民は地域に根ざしたスポーツ活動を通じて、健康で豊かな心とからだを育て、活力ある近代的都市をめざして、ここにスポーツ健康都市を宣言します。

- 一、市民一人ひとりがスポーツに親しみ、健康な生活を営もう
- 一、みんなでスポーツを楽しむ機会をつくり、子どもを健やかに育てよう
- 一、スポーツを通じて、いきいきとした地域の輪を広げよう
- 一、スポーツを通じて、多くの仲間とふれあい、はずむ心を世界にのぼそう

昭和五十八年十月十日

平和都市宣言

船橋市は、現在人口五十一万を擁する首都圏有数の中核都市に成長し、第二の飛躍期を迎えている。そして「活力ある近代的都市」を市政の目標に掲げ、より豊かな福祉社会実現のため懸命な努力を続けているところである。

しかし、郷土船橋の限らない繁栄は、日本の安全と世界の恒久平和なくしては望み得ない物である。私たち船橋市民は世界の恒久平和を願い、我が国の国是である非核三原則を遵守し、平和を脅かす核兵器の廃絶を目指して最大の努力を払うことを決意し、ここに、「平和都市」を宣言する。

昭和六十一年十二月十九日

福祉と緑の都市宣言

船橋市は、今や人口五十四万人を擁する首都圏屈指の中核都市へと成長し、二十一世紀に向けさらに大きく飛躍しようとしております。

私たち船橋市民は、緑豊かな環境の中で、お年寄りや障害を持つ方々を大切にす優しい心をはぐくみ、次代を担う子供たちが、すくすくと成長できる生きがいと温もりに満ちたまちづくりを目指し、ここに「福祉と緑の都市」を宣言いたします。

平成四年九月十四日





市の木 サザンカ

若潮国体（昭和48年に千葉県で開催）を記念して、昭和45年に市民の皆さんに選んでいただきました



市章

「舟」の文字をデザイン化したもので、船橋発展のシンボルです

市の花

「全国都市緑化ふなばしフェア」の開催を記念して選定しました



カザグルマ

船橋市に自生している貴重種。市のシンボルとして大切に保護していくべき花



ヒマワリ

太陽に向かって力強く咲き、未来ある子どもたちに勇気と希望を与える花

参考文献

- 『法典の昔ばなし』（高橋久雄・昭和58年）
- 『船橋歴史風土記』（崙書房・昭和59年）
- 『ぶらり船橋そのむかし』（東京新聞アメニティ・タウン社・平成元年）
- 『郷土史の風景』（船橋よみうり新聞社・平成2年）
- 『船橋の民話』（聚海書林・平成5年）
- 『鉄道ピクトリアル1996年6月号』（鉄道図書刊行会・平成8年）
- 『京成電鉄85年のあゆみ』（京成電鉄株・平成8年）
- 『新京成電鉄五十年史』（新京成電鉄株・平成9年）
- 『ふるさとの地名～船橋の地名の由来を探る～』（船橋市史談会・平成12年）
- 『クローズアップ郷土史』（船橋よみうり新聞社・平成14年）
- 『船橋の定点撮影～同じ場所がこう変わった～』（手塚博禮・平成14年）
- 『砂塵を越えて 北習志野開拓60周年記念誌』（習友会・平成16年）
- 『船橋の100年』（郷土出版社・平成19年）

写真をご提供いただいた方々（五十音順、敬称略）

飯田 幸一	鈴木 一雄	(株)ららぽーと
磯崎 孝雄	鈴木 文弥	船橋市漁業協同組合
伊藤 忠	塚本 芳巳	
小川 三郎	手塚 博禮	
黒川 雅光	浜村 元治	
近藤 典子	山川 正作	
榎原 千代美		